

Mazda Zoom-Zoom Xperience 2010

AUF ZWEI UND VIER RÄDERN AM NÜRBURGRING

- **Im Mazda CX-7 und auf dem Mountainbike im Grenzbereich**
- **Zweitägiges exklusives Event mit professioneller Begleitung**
- **Noch bis Ende Mai unter www.mazda.de anmelden**

Leverkusen, 21. Mai 2010: Die Nordschleife ruft. Die Teilnehmer der Mazda Zoom-Zoom Xperience 2010 erleben den Nürburgring hautnah aus allen Perspektiven. Mit dem sportlichen Crossover-SUV CX-7 und dem Mountainbike geht es vom 17. bis 20. Juni an jeweils zwei aufeinanderfolgenden Tagen entlang der legendären Rennstrecke in der Eifel.

Auf dem Fahrsicherheitszentrum am Nürburgring schnuppern Fans und Freunde der japanischen Automobilmarke Rennluft. Sie testen den vielseitigen Mazda CX-7 auf Herz und Nieren und loten dabei die Grenzen der eigenen Fahrkunst aus. Unter der Anleitung erfahrener Instrukturen erhalten die Teilnehmer Tipps für die sichere und zügige Fahrt.

Ihre Muskelkraft können die Teilnehmer der Zoom-Zoom Xperience bei einer Mountainbike-Tour entlang der grünen Hölle der Nordschleife mit professioneller Begleitung durch das Vaude-Mountainbike-Team unter Beweis stellen. Je nach persönlicher Leistungsstärke stehen drei rund vierstündige Strecken auf hochwertigen Centurion-Rädern zur Wahl. Während der zweitägigen Veranstaltung übernachteten die Teilnehmer im Lindner Hotel (Anreise jeweils bis 13 Uhr/Abreise am Folgetag gegen 13 Uhr). Der Preis für das exklusive Event beträgt 249 Euro. Anmeldungen sind noch bis zum 29. Mai unter www.mazda-xperience.de möglich. Ein spezielles Angebot unterbreitet Mazda allen Freunden der Marke unter www.facebook.de/MazdaDeutschland. Hier können sich alle registrierten Mazda Fans mit Hilfe eines Promotion-Codes 30% Rabatt auf die Veranstaltung sichern.

Auskunft erteilt:
Karin Lindel
Referentin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: 02173.943.303
E-mail: klindel@mazda.de